
 
 
 
 

 

 

 

 最近、テレビだけでなく、街中でも見ることが多くなった SDGs。日本語にすると「持続可能な開発

目標」という意味になります。2030 年までに達成するべき 17 個の目標が掲げられていて、将来の社

会を実際につくっていく子どもたちには特に重要であるとされ、2020 年度にスタートした小学校の新

学習指導要領にも SDGs の内容が盛り込まれています。これまで町でも多様な取り組みを進めてきまし

たが、今回、さらに学校などの教育施設でもどんどん取り入れようということで、まずはゴミの削減に着

手することとなりました。ごみの分別や、紙のリサイクルなどに子どもたちが取り組むことで、家庭で

も実践できるようになると 

いいなと思います。また、 

家庭でもできることがたく 

さんあります。例えば、 

移動はなるべく、徒歩や 

自転車にする（13）、プラ 

スチック容器の商品はな 

るべく買わない（15） 

使っていない電気はでき 

るだけ消す（7）、食べ物 

を残さないようにする（2） 

などです。ぜひ、日常から 

取り組めることをご家庭や 

地域でも話し合ってみてく 

ださい。 
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教育施設でもＳＤＧｓを実践!!! 

  

 文部科学省が体験活動に関する画期的な調査を実施し、結果が公表されました。この調査は

2001 年に生まれた全国の子どもたちに対して、毎年調査を実施し、様々なことを分析したもの。

例えば、小学校時代にお手伝いを多くした子どもほ 

ど、高校生になった時に、自尊感情（自分に満足し 

ている）や外向性（自分のことを活発だと思う）、精 

神的な回復力（新しいことに興味をもつ）といった 

意識が高いことが明らかとなりました。もちろん、 

保護者や地域の皆さんの「助かったよ。ありがとう。」 

の一言も大切です。子どもたちの成長のためのお手 

伝い。ぜひ取り入れていってみてください。 

お手伝いは子どもの心を育てることが判明!!!  

あおぞらこども園では、SDGs に積極的に 

取り組んでおり、5 歳児のクラスでは、 

再利用ボックスが作られていました!!! 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    【編集後記】 

 

委員会便りでも以前にお伝えしましたが、小学校 4 年生以上を対象とした福島県独自の学力

調査の結果が出ました。ここでは、県全体の傾向として、家庭生活と学力の関係に特化して、

ポイントをお知らせしたいと思います。詳細は福島県の教育委員会 HP をご覧ください!!! 

① 毎日の授業以外の学習時間が、小学 4 年生から 6 年生は 1 時間以上、中学生は 2 時間 

以上の子どもの学力が高い傾向にある。 

② 学校の授業の予習や復習をしている児童生徒ほど、学力が高い傾向にある。 

③ 1 カ月に読む本の冊数が多い児童生徒ほど、国語の学力が高い傾向にある。 

 ④ 携帯電話やスマートフォンを持っていない児童生徒の方が、 

持っている児童生徒よりも、学力が高い傾向にある。 

 ⑤ 携帯電話やスマートフォンで、通話やメール、インターネッ 

トをする時間が短い児童生徒ほど、学力が高い傾向にある。 

 ⑥ テレビゲームをする時間が短い児童生徒ほど、学力が高い傾向にある。 

※教育委員会では結果を分析し、小中学校での指導に活用するよう伝えます。結果の公表は致しません。 

ふくしま学力調査からみえてきたこと 

新型コロナウイルス感染症も少しずつ落ち着いてきた感があ

りますが、こども園や小中学校では、「油断は禁物!」というこ

とで、登園・登校時の検温を実施し 

ています。子どもたちの安全・安心 

のため、一致団結して予防に努めて 

いきます!（文責 : 楢葉町教育委員会 

 猿渡 智衛） 

 
Q : 来年度から児童館は学童クラブに変わると聞きましたが、違いは何ですか? ならはっ子 こども教室

との違いも含めて教えてください。 

 

A : ご質問、ありがとうございます。 

現在、楢葉町独自で運営している児 

童館と、次年度から実施予定の学童 

クラブには、事業内容には違いはあ 

りません。学童クラブは厚生労働省 

所管で、児童福祉法を根拠法とした 

留守家庭対策事業となります。なお、 

ならはっ子こども教室は、文部科学 

省所管の教育事業となります。 

次年度は「日本一の教育」を目指す一環として、二つの国の事業を立ち上げ 

ます!!! ご家庭の状況や、ニーズに合わせて、登録・参加してください。 

〇 9 月 28 日（火）に、コミュニティセンタ

ーにて、楢葉小学校の新設に伴う第 1 回目

の説明会を行います。対象は、こども園と

小学校の保護者の皆さんとなっておりま

す。通学方法や放課後の居場所など、次年

度から大きく変わりますので、ぜひご参加

ください。 

【教育委員会からのお知らせ】 

 

 

 

 

 

 

 

 


